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                         INDICAÇÃO Nº 009/04 
 

    Senhor Presidente, 

 
    Solicito à Mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja  

encaminhada a Ilustríssima Secretária de Saúde, Senhora Olga Ribeiro Gomes, a presente 

Indicação, para que sejam tomadas as providências necessárias no sentido de desburocratizar o 

acesso dos pacientes aos médicos. 

 

     JUSTIFICATIVA  
      

                               Secretária Olga, tenho recebido diversas reclamações sobre o 

atendimento de pacientes no Posto de Saúde, que estão sendo submetidos a rigorosa triagem 

para conseguirem uma consulta médica, e eu vereador Vilela já tive o desprazer de ver pessoas 

chegando em Estado grave e não sendo atendido pelo médico, e sim pela Enfermeira Cláudia. 

Gostaria que desburocratizassem o acesso, para o bem da população porque saúde é coisa 

séria. 

        

    Sala das sessões, 30 de abril de 2004. 
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